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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Android 

Berbantuan Smart Apps Creator Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Matematis Pada 

Materi Aljabar Kelas VII MTs Negeri 4 Blitar” ini ditulis oleh Lusiana Mu’arifa, NIM. 

126204202102. Jurusan Tadris Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2024, Dosen 

Pembimbing Dr. Musrikah, S.Pd.I, M.Pd. 

Kata Kunci : Smart Apps Creator 3, Hasil Belajar, Aljabar, ADDIE 

 Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan teknologi yang semakin 

canggih. Hal ini memunculkan berbagai inovasi dalam pendidikan salah satunya 

penggunaan media elektronik android. Didukung siswa sekarang sudah banyak 

memiliki android pribadi serta matematika dianggap mata pelajaran yang sulit. Oleh 

karenanya, diperlukan media yang menarik dan memudahkan siswa untuk memahami 

materi pembelajaran, khususnya pada materi Aljabar.  

Tujuan dari penelitian dan pengembangan ini adalah : 1) Untuk mengetahui 

proses pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Smart Apps Creator untuk 

meningkatkan hasil belajar siswa pada materi Aljabar di kelas VII MTs Negeri 4 Blitar, 

2) Untuk mengetahui tingkat validalitas produk pengembangan media pembelajaran 

Smart Apps Creator pada mata Pelajaran Matematika di MTs Negeri 4 Blitar, 3) Untuk 

mengetahui tingkat kepraktisan produk pengembangan media pembelajaran Smart 

Apps Creator pada mata Pelajaran Matematika di MTs Negeri 4 Blitar, 4) Untuk 

mengetahui efektifitas pengembangan media pembelajaran Smart Apps Creator di MTs 

Negeri 4 Blitar. 

Penelitian ini merupakan jenis penelitian pengembangan atau Research and 

Development (R&D) dengan model pengembangan ADDIE (Analysis, Design, 

Development, Implementation, dan Evaluation). Media pembelajaran berbasis android 

berbatuan Smart Apps Creator 3 pada materi aljabar dinilai kelayakannya oleh 2 ahli 

materi dan 2 ahli media (1 dosen dan 1 guru), 10 siswa pada uji coba kelompok kecil, 

dan 70 siswa pada uji coba lapangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian 

pengembangan ini adalah melalui angket dan tes. Data yang diperoleh dari angket dan 

tes dianalisis deskriptif kualitatif dan kuantitatif.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Pada proses pengembangan media 

melalui tahapan Analisi (Analysis), Desain (Design), pengembangan (Development), 

Implementasi (Implementation) dan Evaluasi (Evaluation). 2) Produk media 

pembelajaran berbasis SAC 3 dalam bentuk android untuk mata pelajaran matematika 

bagi siswa MTs Negeri 4 Blitar layak untuk digunakan. 3) Tingkat kelayakan produk 

berdasarkan penilaian ahli materi rata-rata yaitu sebesar 98%, masuk dalam kategori 

sangat layak. Penilaian ahli media rata-rata sebesar 99%, masuk dalam kategori sangat 

layak. 4) Berdasarkan uji efektifitas menunjukkan bahwa produk media pembelajaran 

berbasis SAC 3 dalam bentuk android untuk mata pelajaran matematika bagi siswa 

MTs Negeri 4 Blitar efektif terhadap peningkatan pengetahuan siswa tentang Aljabar. 

Rerata nilai siswa sebelum di beri media (Pretest) adalah 38,00, sedangkan rerata hasil 
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belajar siswa setelah diberi media (Postest) adalah 83,43. Dengan demikian, media 

pembelajaran berbasis aplikasi android pada materi aljabar dapat digunakan pada saat 

pembelajaran dan efektif untuk meningkatkan hasil belajar siswa. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Development of Android-Based Learning Media Assisted 

by Smart Apps Creator to Improve Mathematical Learning Outcomes in Algebra Class 

VII MTs Negeri 4 Blitar" was written by Lusiana Mu'arifa, NIM. 126204202102. 

Department of Tadris Mathematics, Faculty of Tarbiyah and Teacher Science, Sayyid 

Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung 2024, Supervisor Dr. Musrikah, 

M.Pd. 

Keywords: Smart Apps Creator 3, Learning Outcomes, Algebra, ADDIE 

 

 This research is motivated by the development of increasingly sophisticated 

technology. This has led to various innovations in education, one of which is the use of 

android electronic media. Supported by students now many have personal android and 

math is considered a difficult subject. Therefore, interesting media is needed and makes 

it easier for students to understand learning materials, especially in Algebra material.  

The objectives of this research and development are: 1) To find out the process 

of developing Smart Apps Creator-based Learning Media to improve student learning 

outcomes in Algebra material in class VII MTs Negeri 4 Blitar, 2) To determine the 

level of validity of Smart Apps Creator learning media development products in 

Mathematics subjects at MTs Negeri 4 Blitar, 3) To determine the level of practicality 

of Smart Apps Creator learning media development products in Mathematics Subjects 

at MTs Negeri 4 Blitar, 4) To determine the effectiveness of Smart Apps Creator 

learning media development at MTs Negeri 4 Blitar. 

This research is a type of development research or Research and Development 

(R&D) with the ADDIE development model (Analysis, Design, Development, 

Implementation, and Evaluation). Smart Apps Creator 3 android-based learning media 

on algebra material was assessed for feasibility by 2 material experts and 2 media 

experts (1 lecturer and 1 teacher), 10 students in small group trials, and 70 students in 

field trials. Data collection techniques in this development research are through 

questionnaires and tests. Data obtained from questionnaires and tests were analyzed 

descriptively qualitative and quantitative.  

The results showed that: 1) In the media development process through the 

stages of Analysis, Design, Development, Implementation and Evaluation. 2) SAC 3-

based learning media products in the form of android for math subjects for students of 

MTs Negeri 4 Blitar are suitable for use. 3) The level of product feasibility based on 

the average material expert assessment is 98%, included in the very feasible category. 

The average media expert assessment is 99%, included in the very feasible category. 

4) Based on the effectiveness test, it shows that SAC 3-based learning media products 

in the form of android for mathematics subjects for students of MTs Negeri 4 Blitar are 

effective in increasing students' knowledge of Algebra. The average student score 

before being given the media (Pretest) was 38,00, while the average student learning 

outcomes after being given the media (Postest) are 83,43. Thus, learning media based 

on android applications in algebra material can be used during learning and is effective 

for improving student learning outcomes. 
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 مخلص البحث 

التعلم المستندة إلى أندرويد بمساعدة منشئ التطبيقات  البحث العلمى بعنوان "تطوير وسائل 
 ٤الذكية لتحسين نتائج التعلم الرياضي في مادة الجبر من الصف السابعة مدرسة المتوسطة الحكومية  

القيد  رقم  معرفة.  لوسيانا  الرياضيات، كلية  ١٢٦٢٠٤٢٠٢١٠٢بليتار" كتبتها  قسم  والعلوم .  التربية 
الحكومية الإسلامية  أجونج  تولونج  الله  رحمة  علي  السيد  جامعة  الدكتور ٢٠٢٤التعليمية،  المشرفة   ،

 مصريقة، الماجستير. 
 ، نتائج التعلم، الجبر، أددي ٣: منشئ التطبيقات الذكية  الكلمات الرئسية  

بالتطورات التكنولوجية المتطورة بشكل متزايد. وقد أدى ذلك   كان الدفع وراء هذا البحث العلمى
إلى العديد من الابتكارات في مجال التعليم، أحدها استخدام الوسائل الإلكترونية التي تعمل بنظام أندرويد. 

أندرويد الشخصية وكذلك تعتبر الرياضيات موضوعا صعبا.   الطلاب المدعومون لديهم الآن العديد من
لذلك، هناك حاجة إلى وسائط مثيرة للاهتمام وتسهل على الطلاب فهم المواد التعليمية، خاصة في مادة 

 الجبر.
( لمعرفة عملية تطوير وسائل التعلم القائمة على منشئي التطبيقات ١أهداف هذا البحث العلمى هي:  

 ٤الذكية لتحسين نتائج تعلم الطلاب على مادة الجبر في الصف السابعة مدرسة المتوسطة الحكومية  
( لمعرفة مستوى صلاحية منتجات تطوير الوسائل التعليمية منشئي التطبيقات الذكية في مواد ٢.   بليتار

( لمعرفة مستوى التطبيق العملي ٣بليتار،    ٤الرياضيات في الصف السابعة مدرسة المتوسطة الحكومية  
السابعة  الصف  الرياضيات في  مواد  الذكية في  التطبيقات  التعليمية  منشئي  الوسائل  تطوير  لمنتجات 

( لمعرفة فعالية تطوير الوسائل التعليمية لمنشئ التطبيقات الذكية ٤بليتار،    ٤مدرسة المتوسطة الحكومية  
 بليتار.  ٤في الصف السابعة مدرسة المتوسطة الحكومية 

هو أبحاث التنمية أو البحث والتطوير )ر & د( مع نموذج تطوير أددي العلمى  هذا النوع من البحث  
)التحليل والتصميم والتطوير والتنفيذ والتقييم(. تم تقييم الوسائل التعليمية المستندة إلى أندرويد مع منشئي 

من خبراء الوسائل   ٢على مادة الجبر من حيث الجدوى من قبل خبيرين في المواد و    ٣التطبيقات الذكية  
طالبا في التجارب الميدانية.   ٧٠طلاب في تجارب مجموعات صغيرة، و    ١٠مدرس(، و  ١محاضر و  ١)

تقنيات جمع البيانات في هذا البحث التنموي هي من خلال الاستبيانات والاختبارات. تم تحليل البيانات  
 .ت وصفيا ونوعيا وكمياالتي تم الحصول عليها من الاستبيانات والاختبارا

( في عملية التطوير الإعلامي مرورا بمراحل التحليل والتصميم والتطوير والتنفيذ ١أظهرت النتائج ما يالى:  
لمواد ٢والتقييم.   أندرويد  شكل  في  الذكية  التطبيقات  منشئي  إلى  المستندة  التعلم  وسائل  منتجات   )

( يتم تضمين معدل جدوى ٣بليتار مناسبة للاستخدام.    ٤الرياضيات لطلاب مدرسة المتوسطة الحكومية  
٪، في الفئة اللائقة للغاية. متوسط تصنيف خبير ٩٨المنتج بناء على متوسط تقييم خبير المواد بنسبة  

( استنادا إلى اختبارات الفعالية، يظهر أن منتجات ٤٪، يقع في فئة لائقة للغاية.  ٩٩الإعلام البالغ  
في شكل أندرويد لمواد الرياضيات لطلاب مدرسة    ٣كية  وسائل التعلم المستندة إلى منشئي التطبيقات الذ 

بليتار فعالة في زيادة معرفة الطلاب بالجبر. كان متوسط درجات الطلاب قبل   ٤المتوسطة الحكومية  
القبلي( )الاختبار  الإعلام  بعد ,٠٠٣٨  ,إعطائهم وسائل  للطلاب  التعلم  نتائج  بينما كان متوسط   ،
. وبالتالي، يمكن استخدام وسائط التعلم المستندة ٨٣,٤٣ إعطائهم وسائل الإعلام )الاختبار البعدى  

 إلى تطبيقات أندرويد على مواد الجبر في وقت التعلم وهي فعالة في تحسين نتائج تعلم الطلاب.


